

## 21 mars Journée mondiale du rangement de bureaux

C'était une nouveauté 2013, la journée mondiale consacrée au rangement de bureaux avait été lancée par une société de conseils en organisation... on n'est jamais mieux servi que par soi-même !

En 2014, elle existe toujours mais avec une date modifiée. Choisir un jour où il y a déjà de nombreuses journées célébrées pourra étonner, mais c'est le choix qui a été fait par les promoteurs de cette journée.

Le site internet créé à cette occasion, s'il a le mérite d'expliquer clairement ce qu'il faut faire durant la journée, n'est pas très prolix sur les tenants et aboutissants de la journée. A quoi (à qui ?) sert-elle réellement ?

Entre initiative "rigolote" et journée attrape couillons, notre coeur balance...

Vie de bureau

Nettement plus fun, et sans aucune volonté commerciale, nous vous suggérons de visiter le site qui raconte la vie de bureau d'une agence web en gif : [www.laviedebureau.fr](http://www.laviedebureau.fr)

Un site à visiter : [www.rangementdebureaux.fr](http://www.rangementdebureaux.fr)